



Voyage d'Espagne : arrivée au collège vers 10h30

publié le 13/03/2015 - mis à jour le 02/05/2019

Après une pause forcée (crevaison d'un bus), ils sont repartis.

Sinon, tout va bien ; ils sont tous heureux.

Et nos voyageurs pensent arriver d'Espagne vers 10h30 au collège.

Ils nous tiennent informés dans la matinée.

A tout à l'heure...



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.